

Liebe Eurythmistinnen und Eurythmisten!

Bei der Internationalen Konferenz 3.-7. April 2024 am Goetheanum in Dornach "Bewegung schafft Beweglichkeit – Lebensquelle Eurythmie" wollen wir an einem "Marktplatz-Termin" über die Frage "Berufsverband" in der Zukunft mit interessierten berufstätigen Eurythmist\*innen ins Gespräch kommen:

Marktplatz Konferenz SRMK an Ostern: 4.- 7. April 2024

Gemeinschaftsveranstaltung des Berufsverband Eurythmie e.V. (BVEU), EVS – Eurythmie Verband Schweiz und weiteren europäischen Berufsverbänden

Thema: Was wäre der "Berufsverband" der Zukunft?

- für Berufsanfänger
- · für in einem Berufsverband Tätige
- für pensionierte arbeitsfähige Eurythmist:innen
- · wie kann eine Finanzierung aussehen
- wie würde eine Zeit der Verwandlung überbrückt

Ansprechpartner:innen sind:

Lisa Tillmann < lisatillmann@posteo.de > und

Marcel Sorge < sorge@eurythmie.net >

Beide stehen für die Organisation mit Hanna Koskinen in Kontakt.

Tag (Do/Fr/Sa, 4./5./6. April) -und Ort stehen noch nicht fest. Die Zeit ist 16:45 – 18:15 Uhr Wir freuen uns über Ideen für die Durchführung dieser offenen Zusammenkunft, die bitte zeitnah an uns übermittelt werden können.

Mit herzlichen Grüßen,

Lisa und Marcel

\*\*\* \*\*\* \*\*\*

#### **English**

Dear all!

At the International Conference April 3-7, 2024 at the Goetheanum in Dornach "Movement creates mobility - Eurythmy as a source of life" we would like to discuss the question of a "professional association" in the future with interested working eurythmists at a "marketplace date":

Marketplace Conference SRMK at Easter: April 4-7, 2024

Joint event of the Berufsverband Eurythmie e.V. (BVEU), EVS - Eurythmy Association

Switzerland and other European professional associations

Topic: What would be the "professional association" of the future?

- for newcomers to the profession
- for those working in a professional association
- for retired eurythmists who are able to work
- what could funding look like
- how would a period of transformation be bridged

Contact persons are:

Lisa Tillmann < lisatillmann@posteo.de > and

Marcel Sorge < sorge@eurythmie.net >

Both are in contact with Hanna Koskinen for the organization.

Day (Thu/Fri/Sat, April 4/5/6) and location are not yet fixed. The time is 16:45 - 18:15 We are looking forward to ideas for the realization of this open meeting, which can be sent to us as soon as possible.

With best regards,

Lisa and Marcel

#### **Archiv "Auftakt"**

Wer eine "Auftakt"-Ausgabe ab 2018 einsehen oder downloaden möchte, kann dies nun unter diesem Link tun: https://my.hidrive.com/share/9...

If you would like to view or download a "Auftakt" issue (German language) from 2018, you can now do so via this link: https://my.hidrive.com/share/9...

# **Weiterbildung | Seminare | Termine**

### **Aufführungstermine / Performances**

Schicken Sie bitte die Termine Ihrer Eurythmieaufführungen an: sorge@eurythmie.net Wir platzieren die Termine auf der Website: BVEU Aufführungen und die Termine werden jeweils in die Printausgabe der Fachzeitschrift "Auftakt" übernommen.

Please send the dates of your eurythmy performances to: <a href="mailto:sorge@eurythmie.net">sorge@eurythmie.net</a>
We place your dates on the website and the dates are always included in the print edition of the trade journal "Auftakt".

## Stellenangebote / Jobs

#### Neue Stellenangebote :

Stelle Heileurythmie, Rudolf-Steiner-Schule HH Bergedorf Stelle Eurythmie, Freie Waldorfschule Diez



Wenn Sie unsere Arbeit unterstützen wollen, freuen wir uns über finanzielle Beiträge ab 5 €

If you want to support our work, we are happy about financial contributions from  $5 \in$ 

Rechts auf das Logo klicken, "Senden", einloggen, Betrag eingeben, fertig!



Left click on the logo,
"Send", log in, enter
amount
enter, done!

eurythmie.net

If you want to unsubscribe, click here.